

saint-pardoux-soutiers

Le parcours de « geocaching » prend forme

Ils étaient six jeunes élus réunis autour de Johann Baranger, maire de la commune, et d'Audrey Rigau, conseillère responsable du conseil municipal des jeunes, pour faire avancer les deux projets phares en cours : la création d'un parcours de *geocaching*, grande chasse au trésor numérisée, et l'organisation d'une journée « réduction des déchets ».

Les jeunes élus ont rapporté les souvenirs du parcours réalisé au Tallud, accompagnés par Johann Baranger, maire de la commune. Fiers d'avoir trouvé 5 caches sur les 6 recherchées, ils ont fait émerger les aspects positifs de cette expérience : la joie de localiser une cache, d'en découvrir la forme et le contenu, la manipulation de l'outil numérique, le plaisir d'une promenade ludique. Ils ont aussi mentionné l'importance de prévoir l'entretien du parcours, et l'aspect sécurité, point sur lequel ils ont été unanimes : pas de traversée de la trois-voies. Johann Baranger a pris la main pour inscrire la commune sur le site *geocaching.com*, à charge pour les jeunes élus de sélectionner des lieux qu'ils souhaitent mettre en lumière, et avancer dans la réflexion sur la forme



Les jeunes élus sur le parcours de « geocaching », qu'ils ont expérimenté pour mieux définir leur projet.

des caches et leur contenu avant la prochaine réunion. Pour la partie technique, Ugo Dorain, conseiller numérique, pourra être mis à contribution pour les former à l'enregistrement de leur parcours sur le site dédié (géolocalisation, intégration d'informations...) Les jeunes pensent déjà à en faire la promotion : « On pourra en parler aux copains au collège, à l'école... »

Une journée réduction des déchets en septembre

La journée réduction des déchets a ensuite occupé les échanges : elle devrait avoir lieu le samedi 18 septembre,

lors de la Journée mondiale du nettoyage de la planète. Les élus l'ont nommée le *Saint-Pardoux Clean Up Day*. Entre une opération ramassage des déchets et des ateliers autour du recyclage et du compostage, l'art devrait s'inviter au rendez-vous.

La prochaine réunion du conseil municipal des jeunes se tiendra le vendredi 25 juin à 18 h dans la salle du conseil, avec comme objectif principal, la finalisation de l'organisation de la journée réduction des déchets avant des vacances bien méritées.

Renseignements : 05.49.63.40.03